

Medienmitteilung vom 6. Februar 2015

Pächterwechsel im Strandbad-Restaurant

Auf die Badesaison 2015 erfolgt ein Pächterwechsel. Neu wird Matthias Pfister im Restaurant Strandbad Rietliu für das kulinarische Wohl der Badegäste sorgen. Matthias Pfister ist seit mehr als 15 Jahren in diversen gastronomischen Betrieben und Funktionen tätig, zuletzt auf der MS Glärnisch. Durch die Führung von verschiedenen Betrieben in der Freizeitgastronomie hat er nebst fachlichem Wissen Erfahrung in der Leitung der saisonalen und wetterabhängigen Gastronomie.

Die Stadt Wädenswil heisst den neuen Pächter willkommen und freut sich auf die Zusammenarbeit.

Für Medienauskünfte steht zur Verfügung:

Jonas Erni
Stadtrat Sicherheit und Gesundheit
Tel: 076 365 78 06